



PRESIDENTE: BASTA DE HIPOCRESÍA

“La gente debe saber cómo votaron diputados”

RESPALDA LA CAMPAÑA DE Morena para exhibir a “traidores”; el Código Penal lo castiga, asegura

POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE
iga@gtm.com.mx

Basta de hipocresía y de acuerdos en los oscurito, la gente tiene derecho a saber cómo votaron los legisladores en la reforma eléctrica, exigió el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador.

Desde su conferencia de prensa este jueves, se le cuestionó a López Obrador si el discurso de Morena en el que se acusa de “traidores a la patria” a quienes votaron en contra de la ley eléctrica no abona a la polarización y desactiva futuros acuerdos legislativos.

Desde el punto de vista del Presidente, no tiene ningún impacto en esos rubros debido a que a las cosas hay que llamarlas por su nombre y es necesario saber lo que sucede en cada poder.

Además de que en el propio código penal existe la definición de traidor a la patria.

“No, a las cosas hay que llamarlas por su nombre, ya basta de hipocresía, de acuerdos en los oscurito en las élites, en los restaurantes de lujo y que la gente no sepa cuando se trata del bienestar del pueblo, cuando son decisiones que pueden afectar a todos, al pueblo y a la nación (...) Y si son auténticos representantes populares ¿por qué no se va

a saber lo que hacen o cómo votaron? Y además, está en el código penal. Ahora, si defender a Iberdrola o a las empresas extranjeras en contra de los mexicanos no es traición, que me digan qué es”. Fustigó el Presidente al defender la campaña de su partido.

Agregó que los mexicanos no deben tenerle miedo a la polarización y confió en que no haya confrontación por denunciar públicamente a quienes no apoyaron la reforma que impulsó en materia eléctrica.

“Y tampoco tenerle miedo a lo que llaman polarización, eso no existe como tal en México, sólo que se refieren a una élite y al pueblo, en ese sentido sí, pero aquí no estamos

50, 50, con todo respeto. Les puedo decir que hay más polarización - con todo respeto - en Estados Unidos que lo que hay en México. Aquí lo que está sucediendo es que quienes se sentían dueños de México y se dedicaban a saquear o estaban muy a gusto con el régimen de corrupción y privilegios, ahora están molestos, están inconformes y traen una campaña en contra de nosotros” aseguró desde el salón Tesorería de palacio nacional.

El Presidente de la República estimó que quienes hayan actuado en beneficio de México no tienen de que preocuparse, pero que cada quien debe hacerse responsable de sus actos.



Si defender a Iberdrola o a las empresas extranjeras en contra de los mexicanos no es traición, que me digan qué es.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



Foto: Especial